

Kantonsspital St.Gallen

CH-9007 St.Gallen
Tel. 071 494 11 11
www.kssg.ch

Geht an die Medien

Direktion
Unternehmenskommunikation

Mit der Bitte um Veröffentlichung. Danke!

St.Gallen, 26. Oktober 2016

Dreiländerkongress der Klinik für Kardiologie

Am kommenden Freitag, 28. und Samstag, 29. Oktober 2016 organisiert die Klinik für Kardiologie des Kantonsspitals St.Gallen wiederum den traditionellen Dreiländerkongress der kardiovaskulären Präventions- und Rehabilitationsinstitutionen aus Deutschland, Österreich und der Schweiz. Mit dem diesjährigen Tagungsthema «Kardiovaskuläre Medizin und Rehabilitation – von pränatal bis hochbetagt» sollen vor allem auch die in der Rehabilitation tätigen Beratungsdienste und im Speziellen die Sport- und Physiotherapeutinnen und -therapeuten angesprochen werden. Erwartet werden über 170 Teilnehmerinnen und Teilnehmer. Veranstaltungsort ist die Universität St.Gallen.

Für Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Philipp Lutz, Medienbeauftragter, Kantonsspital St.Gallen, Tel. 071 494 25 12/23 24
oder E-mail unternehmenskommunikation@kssg.ch